

**SPORT**

## Fortuna Wirdum packt kräftig an

**Arbeitseinsatz** Neue Überdachung am Sportheim errichtet

**Wirdum** – Eigentlich sollte die 50-Jahr-Feier 2020 das größte Ereignis für Fortuna Wirdum werden. Aufgrund der Corona-Pandemie aber mussten die Brookmerlander absagen. Dafür packten sie bei einem Arbeitseinsatz kräftig an: Die Überdachung am Sportheim wurde komplett erneuert.

Weil größere Schäden am Ständerwerk festgestellt wurden, gab es statt der geplanten Renovierung einen Neubau. Da das Dach aus Eternit bestand, wurde eine Fachfirma aus Norden mit dem ordnungsgemäßen Abbau beauftragt. Es folgten viele Anregungen, wie die neue Überdachung aussehen sollte. Weniger Stützen wie vorher und mehr Lichteinfall wie im Ursprung lauteten die Wünsche.

Viele fleißige Mitglieder von Fortuna Wirdum packten an. Stellvertretend ist Timo Ferreau zu nennen, der einen Teil seines Urlaubs quasi auf dem Sportplatz verbrachte. Zunächst musste die Pflasterung aufgenommen werden. Unter der Regie eines Fachmanns wurde die neue Überdachung errichtet. Die Stützen aus Metall wurden gespendet. Die Arbeiten erfolgten unter den vorgeschriebenen Corona-Verordnungen. An vielen Abenden pflasterten Hinrich und Jens Saathoff die gesamte Fläche neu. Stellvertretend für alle helfenden Frauen steht Jasmin Hoogstraat, die sich um die neue Elektrik kümmerte.